

Spare dich arm

Das Portemonnaie ist nicht mehr ganz so dick,
heutzutage machen wir uns schon Gedanken,
doch unlogisches Denken kann teuer werden,
statt einmal Qualität ist dann dreimal billig chic,
Flensburger fahren nach München zum Tanken,
und E10 verursacht teure Auto Beschwerden.

Vielleicht bauen wir uns Photovoltaik aufs Dach,
hat sich so etwa in 15 Jahren bezahlt gemacht,
wenn Gewitter uns mit Überspannung verschont,
nach einiger Zeit werden Solar Module schwach,
entsorgen von Giftstoffen wird eine teure Fracht,
mit der Vergütung der Staat uns nicht belohnt.

Einige fackeln mit Teelichter-Öfen die Bude ab,
preiswerter ist es die Heizung warten zu lassen.
Ein Elektroauto kaufen und die Prämie kassieren,
nach etwa sieben Jahren macht der Akku schlapp.
Warum nicht mit Verstand sein Geld verprassen,
ich mache die Heizung an, will nicht mehr frieren.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)